

# *Tormenta tropical Earl no ofrece peligro para Cuba*

---



La Habana, 3 ago (RHC) Especialistas del Centro de Pronósticos del Instituto de Meteorología de Cuba descartaron el peligro para el país de la tormenta tropical Earl, la quinta de la presente temporada en la cuenca del Atlántico tropical.

Los expertos explicaron al diario Granma que el fenómeno, formado la víspera en aguas del mar Caribe Occidental, continuará desplazándose en un rumbo próximo al oeste para internarse en las aguas del golfo de Honduras disminuyendo su velocidad de traslación.

Como consecuencia del evento meteorológico, que ganará algo más en organización e intensidad, este miércoles en la mayor nación del Caribe deben ocurrir algunas lluvias y tormentas eléctricas en zonas del interior y sur.

Este martes, a las 18:00 hora local, Earl se localizaba en los 16,4 grados de latitud norte y los 81.7 grados de longitud oeste, a unos 320 kilómetros al sur de la isla Gran Caimán, y a 710 kilómetros al este de Belice.

Tenía vientos máximos sostenidos de 85 kilómetros por hora, con una presión mínima central de mil dos hectopascal.



**Radio Habana Cuba**